



京都府立  
久美浜高等学校

# 学校だより

## 第6号

住所 京丹後市久美浜町橋爪65 電話 0772(82)0069



京都府立  
丹後緑風高等学校  
久美浜学舎

## 地域に根ざした探究活動を

丹後緑風高校みらいクリエイト科では、総合的な探究の時間として、1年次に「みらい探究Ⅰ」、2年次に「みらい探究Ⅱ」を開講しています。今年度も三菱みらい育成財団の助成対象校に選出され、地域で活躍されている多くの社会人に協力いただきながら探究活動を進めています。



2年次生は、中間発表会を実施し、これまで調べてまとめたことをポスターセッションで発表しました。ここまで活動は、まだ机上で行つただけのものなので、ここから地域に出ていき、さらに調査を進めたり、具体的な活動を行つたりすることで、次の課題を見つけていきます。2年次生が行った活動は、毎年全国的に

開催されている「全国高校生マイプロジェクトアワード」の京都府予選で発表し、関西大会、全国大会への出場を目指します。

1年次生は、ここまで探究の基礎である、「問を立て」「仮説を考え」「調査・分析を行い」「結論をまとめて」「発表する」という一連の流れの中で必要になるスキルについて学んできました。百科事典を引いて、言葉の定義を改めて確認したり、参考文献から引用する方法を学んだり、プレゼンテーションの練習を行つたりしていました。ここからは、それぞれが自分のテーマを設定し、問い合わせ立て、探究活動をスタートします。

みらいクリエイト科では、丹後を愛し、丹後に貢献する志を持つ生徒の育成を目標にしています。多くの社会人講師を招き、その方々からたくさんの情報をいただいている。今後は地域の方のお力を借りるだけでなく、地域の役に立つ活動を行つていきたいと考えています。本校の生徒が、地域から期待される存在になれるよう、今後も教育活動を進めていきます。

## 令和3年度学校公開

10月17日(日)、中学3年生を対象に、学校公開を行いました。丹後緑風高校久美浜学舎の特色ある2つの学科について、より理解を深めていただくためのプログラムを実施しました。全体会での在校生による各学科の紹介、各学科の授業参観、生徒交流会、部活動の体験・見学を通じて、より高校生活がイメージできるように、努めました。

8月に実施した体験セミナーでは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、制限のある中での体験となりましたが、今回は在校生の学習の様子や部活動の様子も、しっかり御覧いただけたと思います。本校の特色

は、少人数で、専門的な学びを、生徒と教員がじっくりと向き合いながら深めていくところにあります。生徒一人一人の大きな可能性を見逃すことなく、育て膨らませていくことが本校の使命と考えています。





# 進路の取組

## 大学入試始まる

令和4年度の大学入試がスタートしています。現在の3年次生は久美浜高校総合学科の生徒ですので学校推薦型選抜においては「専門学科・総合学科推薦」という方式でも、大学を受験することができます。この受験の特徴は、高校時代に取得した資格や検定が評価されたり、面接や小論文を通じて、高校生活をどのように充実させてきたかが問われたりします。高校に入学した時から、日々目標を持って、様々なことに真面目に取り組んできた生徒が評価される選抜方式です。

学校推薦型選抜に向けて、個別の面接指導を毎日放課後に実施し、何度も練習を繰り返しています。面接では、物事を論理的に簡潔に述べることが求められま

す。自分のアピールをしつつも、質問に対して的確に答えられるように練習しています。初めのうちは緊張したり、内容があまりまとめられなかったりしていましたが、練習を繰り返すごとに着実に上手に話せるようになっています。本番では一生懸命取り組んだ高校生活について、胸を張って話し、希望進路を実現してくれるよう、最後まで丁寧な指導を続けます。



## 就職試験の経過報告

10月12日時点で、就職希望者のうち、24人が内定をいただいています。公務員試験を受験した生徒については結果を待っているところです。全員の就職が内定するまで、粘り強く指導を行います。

## 部活動報告

### ■陸上競技部 近畿大会出場!

9月17日(金)～9月19日(日)、たけびしスタジアム京都にて、第54回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会が実施されました。京都府予選では敗れた選手にも勝ち、京都府の選手の中では最も良い成績を収めることができました。

**2年女子棒高跳 9位 小西ひかる 2m80cm(自己新記録)**

### ■ソフトテニス部 府大会出場!

9月20日(月・祝)に三段池公園テニスコートにて京都府高等学校ソフトテニス選抜個人戦北部ブロック予選が行われました。下記の成績を収め、10月9日(土)に行われた府大会へ出場しました。

**男子の部 ベスト16 尾瀬 宗太郎・岸本 蓮 ペア**

### ■バスケットボール部 府大会出場!

10月2日(土)・3日(日)、府立工業高校にて、ウインターカップ両丹予選が行われました。3年次生を中心に網野学舎の生徒と一緒にとなってなんとか勝ちきることができ、府大会出場を決めることができました。丹後緑風高校として初めて、久美浜高校としては約30年ぶりの府大会進出です。

**準決勝 丹後緑風 34-100 京都共栄**

**3位決定戦(代表決定戦) 丹後緑風 68-64 福知山**



## 文化に親しむ月間

10月15日(金)から11月12日(金)にかけて、「文化に親しむ月間」として、学校内の2-4棟校舎において文化系部活動や保健委員会、学校図書館ほか様々な授業における取組の成果を発表しています。

例年は3学期に行っている取組ですが、今年度は9月に緊急事態宣言が発令されたことで中止となった文化祭に代わる文化的行事として、生徒会執行部と文化委員の生徒などが中心となって、企画されました。



11月4日(木)から22日(月)には、学校図書館の一般公開も予定しています。保護者の皆様をはじめ、多くの方に本学の教育活動の一端にふれていただける機会となれば幸いです。



学校ホームページでも様々な情報を発信しています。ぜひ御覧ください。

←丹後緑風高校久美浜学舎ホームページ

<http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/kumihama/>

学校紹介動画(Youtube)2021年版→

